



> EDUCACIÓN

El Gobierno aprueba 11 másteres y 12 doctorados

Valladolid

El Consejo de Ministros acordó ayer establecer el carácter oficial de once títulos de máster y doce programas de doctorado con participación de las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Salamanca, Valladolid, León y Burgos).

En concreto, cinco títulos de máster corresponden a la Universidad de Salamanca: los de Estudios Avanzados e Investigación en Historia, Estudios Sociales de la Ciencia y la Tecnología, Ciencias Ambientales, Ingeniería Industrial e Ingeniería Informática. A ellos se suman los de la Universidad de León (Investigación en Biología Fundamental y Biomedicina y en Gestión de Personal y Práctica Laboral), uno de la de Valladolid (Integración Europea) y otro de la de Burgos (Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos). Asimismo, se aprobaron otros tantos títulos de máster organizados conjuntamente con universidades extranjeras de Alemania y Egipto, informa Europa Press.

Entre los programas oficiales de doctorado aprobados figuran el de 'Evolución Humana, Paleoecología del Cuaternario y Técnicas Geofísicas Aplicadas en la Investigación' de la Universidad de Burgos y otros siete de la Universidad de Valladolid: Arquitectura, Derecho, Español: Lingüística, Literatura y Comunicación, Física, Investigación Transdisciplinar en Educación, Matemáticas y Química.